



Uhren im Landratsamt gingen zwei Jahre vor

herrsching.online hatte am Mittwoch berichtet, dass die Tempo-30-Zone an der Rieder Straße vom Kindergarten Kunterbunt weg 200 Meter nach Südost gerückt war. Warum? Das wusste niemand - das neue Kinderhaus am Fendlbach wird ja erst Ende 2023 fertig. Einen Tag später waren plötzlich die Tempo-30-Schilder wieder an der alten Stelle. Jetzt müssen die Autofahrer - wie schon lange - vor dem kunterbunten Kindergarten auf die Bremse steigen.

Warum hebt das Landratsamt das Tempolimit am bestehenden Kindergarten auf und schützt eine Querungshilfe zum neuen Kinderhaus, für das noch einmal eine Baugrube ausgehoben wurde? Um den Baustellenverkehr zu schützen? Niemand verstand das - und schon gar nicht das Bauamt in Herrsching.

Die Verkehrsregelung auf der Rieder Straße ist Sache des Starnberger Landratsamtes. Herrschings Bauamtsleiter Guido Finster konnte sich auf Nachfrage die plötzliche Schilderwanderung auch nicht erklären.

Kommt selten vor, dass in einer Behörde die Uhren um 2 Jahre vorgehen.

Category

1. Gemeinde

Date

21/01/2026

Date Created

18/03/2022